

# *Heinz Fischer plaide pour la consolidation des liens entre l'Autriche et Cuba*

---



La Havane, 7 jan. (RHC/PL).- L'ex président autrichien, Heinz Fischer, s'est prononcé pour la consolidation des liens entre son pays et Cuba dans un message à l'occasion du 70e anniversaire de l'établissement des relations diplomatiques.

Dans son message, l'ex président autrichien salue la multiplication des liens de coopération politique et culturelle et des échanges commerciaux et met en exergue les perspectives s'ouvrant dans ce dernier domaine.

Sur ce point, il a qualifié de pas important l'Accord de Dialogue politique et de Coopération que Cuba et l'Union Européenne ont récemment signé à Bruxelles, accord qui relève-t-il « ouvre un nouveau chapitre des relations bilatérales. »

Le politique autrichien souligne que lors de sa récente visite à Cuba il a pu constater le processus intense de modernisation et de réformes en cours dans notre pays.

«L'Autriche a appuyé ce processus dès le début, aussi bien sur le plan bilatéral qu'en sa condition de membre de l'Union Européenne»

signale Heinz Fischer dans son message.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/117725-heinz-fischer-plaide-pour-la-consolidation-des-liens-entre-lautriche-et-cuba>



**Radio Habana Cuba**